
 

7ª Reunião Ordinária do Conselho Participativo Municipal da 

Subprefeitura de Itaquera no ano de 2023 

 
DATA: 03/08/2023  

HORÁRIO DE INÍCIO: 19h10 

HORÁRIO DE TÉRMINO: 21h 

LOCAL: Auditório da Subprefeitura de Itaquera – Rua Augusto Carlos Bauman, 

851 - Itaquera 

 
Ao terceiro dia do mês de agosto de dois mil e vinte e três às 19:15, foi 

realizada a 7ª reunião ordinária do Conselho Participativo Municipal de Itaquera 

do Biênio 2022/2024, o interlocutor Paulo Tavares junto com o secretário Jorge 

Esequiel desejou boas-vindas para todos os presentes e iniciamos a reunião 

com a fala de que a coordenadora Talita estava em trânsito e em seguida com 

os itens da pauta:  

 
PAUTA: 
 

1. Leitura e Aprovação da ata do dia 06/07/2023 

Resposta: Ata aprovada em unanimidade 

 

2. Apresentar o ofício destinado à Sabesp: 

Resposta: Ofício aprovado pelos presentes 

 

3. Apresentar o ofício nº 02/2023 à Subprefeitura de Itaquera: 

Resposta: Ofício aprovado pelos presentes 

 

4. Apresentar as cartas de renúncia da Andrea Paolillo da Silva – Cidade 

Líder e Maria das Graças M. de O. Quinalha – Cidade Líder e a renúncia 

da Tâmara Ferreira Goes – Cidade Líder. 

Resposta: Cartas de renúncia apresentada para os presentes da 

Andrea, Maria das Graças e da Tâmara. Sabe-se que a suplente que 

será convocada é a Leila da Silva Ribeiro Uzum, contudo, não há mais 



suplentes da região da Cidade Líder e o Conselho Participativo 

Municipal de Itaquera compreende que podemos solicitar a Casa Civil a 

convocação dos demais suplentes existentes na região do José 

Bonifácio e Itaquera a fim de complementar o quadro. 

 

5. Apresentar o resultado da parceria da empresa Poiato com o Conselho 

Participativo e Subprefeitura de Itaquera no Dia do Reggae na Praça 

Brasil: 

Resposta: No evento do Reggae a empresa Poiato coletou mais 700 

bitucas que foram convertidas em 0,280 kg de resíduos de cigarros. Foi 

entregue um certificado de destinação final para a Subprefeitura de 

Itaquera que dispõe da informação que o resíduo será submetido a um 

processo e transformado em massa celulósica. 

 

6. Falar sobre o Dia do Reggae e dados de ocorrência e segurança: 

Resposta: A guarda municipal e o delegado titular disseram na reunião 

do Conseg do José Bonifácio que a festa não deu problema e não houve 

grandes ocorrências. 

 

7. Divulgação do CPM nas mídias sociais e produção de material: 

Resposta: A coordenadora Talita fez a proposta de cada conselheiro(a) 

contribuir com um valor mínimo para alavancar as postagens que 

divulgamos como essenciais na região, entre elas, a reunião mensal, 

para que tenha maior número de participantes. 

 

8. Apresentar fotos e vídeos do monitoramento na região: 

a) Ana Paula (Parque do Carmo e Rua Tenório da Chagas) 

 

9. Recebimento de demandas 

Ivo: Questionou a ausência da coordenadora Talita. 

Resposta: O secretário Jorge respondeu que ela estava trabalhando em 

outro distrito e chegaria atrasada devido ao deslocamento. 

 

Gilberto: Questionou sobre as obras do Participe Mais do ano de 2022 

que não foram iniciadas.  



Resposta: O Governo Local respondeu que tem o ano de 2023 para a 

execução das obras. 

 

Zildo: Propõe a discussão sobre os 6 milhões destinados ao CPM e 

acrescentar as datas das reuniões do Conselho em algum lugar visível 

na Subprefeitura de Itaquera. 

Resposta: As datas das reuniões estão disponíveis na rede social 

@conselhoitaquera, contudo, foi solicitado um banner para alocarmos na 

Subprefeitura com as datas. Foi sugerido uma reunião extraordinária 

para a discussão dos 6 milhões. 

 

Antônio: Elogios sobre as ações positivas do governo. Citou que fez 

reunião com os líderes e conselheiros(as) da Cidade Líder, onde 

discutiram os assuntos para o desenvolvimento socioeconômico da 

região. Andou com o Subprefeito Rafael Limonta e verificaram “coisas” 

que deverão ser feitas. No mais, agradeceu o desempenho da 

Subprefeitura que está atendendo os pedidos.  

 

G-Black: Praça Francisco Daniel Lopes quer saber o que será feito? 

Sugeriu convidar os conselheiros para decidir o que pode ser realizado 

na praça.  

 

Munícipe Alexandre: Veio por meio do Bairro Gleba do Pêssego e 

solicitou asfalto e iluminação, salientou que estão passando por furtos e 

roubos e que no período de chuva tem enchente e estão sem coleta de 

lixo. 

 

Dr. Quinterio: Elogiou a gestão e os trabalhos da Subprefeitura, Governo 

Local e Conselho Participativo. 

 

Ao longo da reunião a coordenadora Talita chegou e assumiu a pauta 

dando todas as devolutivas, dentre elas, a resposta sobre o ofício 

entregue em janeiro de 2023 questionando qual o valor pago do aluguel 

na sede da Subprefeitura de Itaquera, junto com o Governo Local 

representado pelo Paulo temos a resposta que o valor pago é de R$ 

85.979,67 e não há outros imóveis alugados pela Subprefeitura. 



 
Conselheiros/as presentes: 

 
1. Antonio Gomes dos Santos – Cidade Líder 
2. Getúlio Fernandes dos Santos – Cidade Líder 
3. Ivo Carlos Valencio – Cidade Líder 
4. Gilberto Roque da Silva Pereira – Itaquera  
5. Jorge Ezequiel dos Santos – Itaquera 
6. Marcos José Domingues da Silva – Itaquera 
7. Maria do Socorro Alves – Itaquera 
8. Maria Sueli de Carvalho – Itaquera 
9. Raimunda Elane Correia Silva – Itaquera 
10. Silvanês Romualdo da Silva – Itaquera 
11. Talita Aparecida de Oliveira – Itaquera 
12. Ana Paula Almeida Maciel – José Bonifácio 
13. Eliseu Rodrigues de Moura – José Bonifácio 
14. José Zildo Almeida da Silva – José Bonifácio 

 
Munícipes presentes: 
 

1. Ricardo Costa da Silva (Casa Civil)  
2. Zanilde A. Santos 
3. Claudia de Souza 
4. Alexandre Nicolau Costa 
5. Marcio Lopes Fernandes 
6. Ana Paula O. Fernandes 
7. Ana Alves 
8. Ana Maria 

 
 

São Paulo, 03 de agosto de 2023 
 
 
 

Talita Aparecida de Oliveira 
Coordenadora do CPM Itaquera 

 
 
 

Jorge Esequiel 
Secretário Geral do CPM Itaquera 

 


